



Confirma Graciela Báez que la secretaria de Gobernación presentó denuncia de juicio político contra juez de Tamaulipas

La secretaria General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez, confirmó que la titular de la Secretaría de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, presentó una denuncia de juicio político en contra de Crescencio Contreras Martínez, Juez de Distrito Especializado en el Sistema de Justicia Penal Acusatorio en el estado de Tamaulipas.

<https://www.tallapolitica.com.mx/confirma-graciela-baez-que-la-secretaria-de-gobernacion-presento-denuncia-de-juicio-politico-contra-juez-de-tamaulipas/#more-275919>